Sich singend engagieren

Acht Kirchenchormitglieder für langjährigen Einsatz in der Pfarrei Mariä Himmelfahrt geehrt



Die geehrten Kirchenchorsänger in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt mit Pfarrer János Kovács (links) und Pfarrgemeinderatsvorsitzenden Christoph Strohhammer (2. von rechts): (ab 2. von links) Brunhilde Aigner, Doris Rohrer, Pia Prehofer, Anna Baumgartner, Elisabeth Oberbauer, Hedwig Steger, Martha König und Florian König.

— Foto: Schaffarczyk

Kirchdorf. Viele Kirchenbesucher hören immer wieder bei Festgottesdiensten der Pfarrei ihre Stimmen, wissen meist aber nicht, wer sich dahinter verbirgt. Es sind die Mitglieder des Kirchenchores, die eine wichtige liturgische Funktion in der Kirche erfüllen: Sie gestalten die Gottesdienste mit in der Regel vierstimmigen Chorsätzen und sorgen so dafür, dass das Geschehen am Altar für die Gläubigen lebendig, erfühlbar und beeindruckend wird.

Regionalkantor Stephan Thinnes beschreibt die Kirchenmusik, für die sich Kirchenchorsänger einbringen, wie folgt: "Das erhabene, bereichernde Gefühl eines vom Kirchenchor gestalteten Gottesdienstes, der einen innerlich berührt, ist etwas Besonderes. Und dieses Gefühl mit anderen Christen zu teilen, ist noch einmal etwas Besonderes. Wir werden dadurch zu einer echten Gemeinschaft. Um dies miteinander zu erleben, wurden die Kirchen gebaut und werden Gottesdienste abgehalten."

Damit dieser kirchenmusikalische Auftrag erfüllt werden kann, treffen sich in der Kirchdorfer Pfarrei Mariä Himmelfahrt rund 20 Frauen und Männer mit Ausnahme der Urlaubszeit einmal in

der Woche zu Chorproben unter der Leitung von Chorleiterin Barbara Wachtler im Pfarrzentrum St. Konrad. Sie engagieren sich für eine lebendige, emotionale Kirche.

Acht verdiente Chorsänger wurden kürzlich dafür von Pfarrer János Kovács geehrt. Er überreichte ihnen im Namen von Diözesanbischof Dr. Stefan Oster und Diözesanmusikdirektor Dr. Marius Schwemmer Dankurkunden und Ehrennadeln.

Vor zahlreichen Kirchenbesuchern dankte er den Sängern, die über 15 Jahre bis 48 Jahre im Kir-

chenchor tätig sind: "Ein herzliches Vergelt's Gott für euer großes Engagement. Ihr macht mit eurem Gesang die Gottesdienste zu einem inneren Erlebnis. Ich wünsche euch weiterhin viel Freude beim Singen zur größeren Ehre Gottes und zur Erbauung der Gottesdienstbesucher." Diese spendeten den Geehrten durch Klatschen mit den Händen anerkennenden Beifall.

Geehrt wurden: Florian König (für 48 Jahre Chordienst), Martha König (36 Jahre), Elisabeth Oberbauer (18 Jahre), Brunhilde Aigner, Anna Baumgartner, Pia Prehofer, Doris Rohrer und Hedwig Steger (alle 15 Jahre).